

■ Invertirán 3 mil mdd en petroquímica

México y Brasil acuerdan producir etileno en Veracruz

■ **JUAN CARLOS MIRANDA**

El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y el Banco Nacional de Desarrollo Económico y Social de Brasil invertirán 3 mil millones de dólares para la **construcción** de un complejo petroquímico de producción de etileno en Veracruz, denominado proyecto Etileno XXI.

Los titulares de ambas instituciones financieras de desarrollo, Héctor Rangel Domene y Luciano Couthino, dijeron que se trata de la mayor inversión petroquímica desarrollada en Norteamérica en la última década y la más importante en México en los últimos 20 años.

Agregaron que la planta, que durante su **construcción** generará 8 mil empleos y otros 3 mil directos e indirectos cuando comience a operar, permitirá la sustitución de importaciones de

polietileno por un millón de toneladas al año, renglón en el que el país es deficitario por un millón 400 mil toneladas anuales.

En una reunión efectuada en Río de Janeiro, Brasil, Rangel y Couthino definieron las estrategias y acciones que se requieren para estructurar el financiamiento para la puesta en operación de este proyecto, informó Bancomext en un comunicado.

Agregó que en el encuentro también participaron los presidentes de las empresas brasileña Braskem y la mexicana Idesa, Bernardo Gradín y Guillermo Gutiérrez, respectivamente.

A principios de este año ambas empresas ganaron una licitación pública para suministrar 66 mil barriles diarios de etano durante 20 años a Petróleos Mexicanos, como un primer paso para la ejecución del proyecto Etileno XXI.

